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 令和 6 年８月度 四役会議・拡大委員会議事録  

 

１．富士見学区自治連合会連絡事項 

 7/21（日） 富士見スポーツフェスティバル第１回実行委員会（仕事のため欠席） 

 7/26（金） グリーングラス富士（緑生会）運営推進会議 

 7/27（土） 富士見ふれあい夏まつり 

       お手伝いいただいた方々、ありがとうございました。 

 8/3（土）  大津聖苑改修工事説明会（事前に内容を把握しているため欠席） 

 8/8（木）  定例予定 

 

2．敬老会事業 

 実施日：9/16（月・祝）10 時に組長さん集合(注：地区委員さんではありません）。 

 

 対象人数：131名（新規 70 歳：3 名） 

お祝い品について： 

70、77、80、88、90、99、100歳の方（対象者 26名：内 2 名はユリシス入居者） 

環境整備対策委員会（自治連合会）よりお祝い品（内容未定） 

 

    70 歳以上の方全員（対象者 131 名：ユリシス入居者は含まず） 

福祉協議会より「タオル」（例年通り） 

自治会より中山製茶・亀谷廣工房等（予算 6万円） 

   中山製茶・亀谷廣工房・その他で投票の結果、中山製茶で決定 

    

    70 歳になる方（対象者 3 名：ユリシス入居者は含まず） 

      福祉協議会より「命のバトン」 

 

 その他、賛助会員である「ユリシス」の入居者、「あい・ネット」のデイサービス 

利用者にお祝いのお菓子（？）を送る予定 

     （予算 6万円 – 400 円×131 人 ＝ 約 7,600） 

         出席者多数の同意を得る 

回覧 



3．富士見スポーツフェスティバル 

 昨年度同様、自由参加で開催。 

 実施日：10/6（日） 

 内 容：15 競技（内 3競技は幼児用） 

・防災系競技を含むため、今年の防災訓練は有りません。 

 協議事項： 

1） お弁当は今年度も自治会で負担？・・・昨年同様で同意を得る。 

2） 休憩用に自治会でテントを立てる？・・昨年同様で同意を得る。 

 その他：体育振興会による部会が 8/4（日）19:30 に開催 

 

４．地蔵盆 

３地区は 8月 17日（土）開催予定 

４地区は 8月 25日（日）開催予定 

   補助金配付については本日（8月 3 日）に行います。 

1･2･5 地区は未定？ 

  １地区 24 日におさがりを各戸に配付のみ 

  2 地区 24日に実施 

  5 地区 未定 

 子ども会がお菓子の配布とゲーム（ヨーヨー釣り等）を提供予定 

 

5．その他 

    自治会館・会議所の補修予算 

    今年度施工分の施工業者からの申し込みについて 

      → 回覧を行いましたが自治会内からはありませんでした。そのため昨年 

見積もり依頼を行ったモリケンハウスと、それ以外にエディオン、 

ヤマダ電気、アヤハDIOなどに見積もりを依頼する予定 

出光ガソリンスタンド横のリフォーム会社へも問い合わせ予定です。 

    支払の 90%は支払い後、大津市からの補助金により返ってきます。 

来年度分の見積書・申請書について 

    8月中に大津市へ申請すれば、来年２月の議会承認後に決定されます。 

      → エディオン、モリケンハウスに見積もり依頼済み。高額な方を予算取りの 

ための見積もりとして提出予定 

      → 内容は下記の通り 

        自治会館 

          ・台所のエアコン 

          ・メインホールのエアコン 



          ・LED対応していない蛍光灯器具 

（2027年に蛍光灯の全面製造禁止措置を受けて） 

        会議所 

          ・ブラインド（ロールカーテンで見積依頼） 

          ・LED対応していない蛍光灯器具 

（2027年に蛍光灯の全面製造禁止措置を受けて） 

 

    ４地区倒木続報 

    倒木については山本石材店に撤去見積もりを依頼済み。 

費用は墓地管理委員会（実質は H 様）に出していただきます。 

 

    倒木ではありませんが、倒れると 4地区の人家を直撃する高木についても 

    滋賀県森林組合による見積もり済み。税込 253,000 円とのこと。 

費用負担をどうするかはこれから検討。 

 

また、３地区１地区組長のご紹介で、別の業者からも見積もりをとる 

予定です。 

 

 A 副会長退任 

    仕事が忙しく、まったく参加できていないのは申し訳ないとして、退任の意向が 

    伝えられました。 

    今月の拡大委員会で承認されれば退任を認める方向です。 

       賛同多数 ➝ 退任を承認します。副会長は M氏のみとなります。 

 

    民生委員との協議結果 

    自治会館、会議所で月 1 回ずつお茶会を開催 

案  

        第一月曜日 自治会館開催、第三月曜日 会議所開催 

        ９月より開催とし、自由参加とする。 

        お茶を提供する（ペットボトルではなく神社から頂いたお茶を利用） 

      採決  

        開催について・・賛成多数、 お茶の提供・・賛同多数 

 

    １地区ゴミ箱破損 

    7月 22日（月）の強風で団地横のゴミ箱が転倒。破損しています。駐車中の 

車両にも傷を付けました。 



       ゴミ箱の破損に関しましては今年度の予算ではできないので、来年度の 

対応となります。 

 

土地の寄付問題 

認定地縁団体化申請中。そろそろせっつきます。 

 

 学区要望 

4 地区からいただいた 3 件の内容は 8/5（月）に自治連合会に提出予定。 

3 地区 2組のごみ箱の件も提出します。 

 

 富士見地域事業 

    10 月 26 日（土）に「ハロウィン・ナイト」を開催予定 

       昨年の参加人数 ６５０名 

 

 子ども会からの連絡 

子ども会名簿が完成しました（29 名・・・昨年は 34 名） 

  来年は 5 名が卒業されるので新規入会が無ければ 24 名となります。 

ラジオ体操に約 20 名に参加いただきました。 

  参加者には後日 QUOカードを配布します。 

 

 体育部からの連絡 

        5月 26日のグランドゴルフに雲雀ケ丘より 5名が参加いただきました。 

        2地区の Hさんが 2位入賞されました。 

 

    ３地区２組のごみ箱について 

        大津市に確認しましたが、本来はごみ箱もネットもダメとのこと。 

        川の上への設置、または近くの駐車場等を所有されている H さんへ 

相談等意見が出ましたが、まずは学区要望で出すことにします。 

 

    ２地区の Nさんの訃報について 

        ７月 18日より行方不明となっておりました Nさんが、7 月 29 日に 

お亡くなりになっておられました。 

ご冥福をお祈りいたします。 

（今後、認知症のある方への接し方等の検討も必要かもしれません。） 

 

次回の拡大会議は１０月１９日（土） 


